

Seremi de Educación catalogó la situación de compleja

Alumnas protagonizaron violenta riña frente a liceo de Avenida Colón

● El hecho se habría generado luego de que ambas adolescentes participaran en una actividad al interior de un establecimiento.

Policial

policial@elpinguino.com

Dois jóvenes se golpearon violentamente, revolcándose en el suelo y en medio de un grupo importante de estudiantes. Eso es lo que se puede observar en el video ya viralizado en redes sociales, captado el pasado viernes en el bandejón central de Avenida Colón, a metros de calle Jorge Montt, en Punta Arenas.

Críticas, cuestionamientos, preocupación y todo tipo de comentarios han generado las imágenes. Ayer, el secretario regional ministerial de Educación, Valentín Aguilera, hizo presente su preocupación por este hecho, adelantando que la autoridad actuará con "mano dura" para erradicar este tipo de conductas: "Lamentamos esta situación ocurrida en la

vía pública entre estudiantes. Hemos conversado con los establecimientos, con el Servicio Local de Educación Pública, con la Superintendencia de Educación y con Seguridad Pública, para dejar a disposición los diferentes dispositivos de apoyo con los que cuenta el Ministerio de Educación y otras instituciones para estas circunstancias. Es una situación muy compleja y actuaremos con celeridad y firmeza para verificar si todas las medidas correspondientes se tomaron ante este cuadro".

Por otra parte, mencionó que "sin restar gravedad a lo sucedido, las denuncias en materia de convivencia escolar han disminuido en nuestra región, pasando de 82 a 61 en la Superintendencia de Educación. Sin embargo, con lo visto, se hace necesario seguir trabajando en acciones de colaboración

con las comunidades educativas y con el intersector para evitar estos hechos de violencia. En este marco valoramos que el Proyecto de Ley de Bienestar, Convivencia y Buen Trato Docente siga avanzando en el Congreso, para que se constituya prontamente como una nueva herramienta a disposición del Sistema Educativo".

De acuerdo con los antecedentes, el hecho se habría generado entre dos estudiantes, una del Liceo Sara Braun y la otra de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre, quienes antes del hecho habrían estado participando en competencias realizadas en el Liceo Luis Alberto Barrera.

Sobre medidas disciplinarias, se indicó que la estudiante del Liceo Sara Braun habría sido suspendida por el hecho, desconociéndose que sucedió con la otra involucrada.



CAPTURA DE PANTALLA

Esta es una de las capturas de pantalla del video que se difundió durante todo el fin de semana en redes sociales.